桜木公民館 令和7年(3月号)

さくらんぼだより



発 行 千葉市桜木公民館 〒264-0028 若葉区桜木3-17-29

3月に入り、初夏を思わせる陽気の日もあれば、真冬に逆戻りする日もあり、気温の変化で体調を整えることの難しさを感じながら、本格的な春の訪れを待ちわびています。

さて、皆様方のおかげをもちまして。本年度 の公民館の事業を進めてまいることができまし た。感謝申し上げます。来年度につきましても より充実した事業を計画しております。ご来館 をお待ちしております。

令和6年度後期の事業

1「そば打ち体験教室」

9月に、久しぶりとなる「そば打ち体験教室」を実施しました。そば打ち初体験の方から趣味で継続されている方など 10人が集い、「ふるさと蕎麦の会」の指導により充実し

た時間を楽しまれていました。体験後は、講師が打ったそばの試食もあり堪能しました。各自打ちあげたそばは、持ち帰りご家庭で振舞われたことと思います。



2「オンライン講座 千葉の獣たち」

千葉市生涯学習センターで実施された講座 の録画映像を視聴し学習しました。市内で発 生しているイノシシやアライグマなどによる 被害や、その生態について視聴し、偶然出会 ってしまった場合の対処方法について学びま した。

3「絵手紙を体験してみよう」

10月、絵手紙サークル「あじさい」の講師でもある、﨑長史先生をお迎えし、絵手紙教室を行いました。参加されたほとんどの方は、「初めて絵手紙に挑戦する」とのことでし

た。﨑長先生の優しくわかりやすいお話を聞きながら集中して取り組まれ、4~5枚の作品を仕上げることができました。



4「太巻きずし体験」

11月、千葉伝統郷土料理研究会の石橋京子 先生を講師に古くから千葉県に伝わる「太巻 きずし作り」を教えていただきました。太巻 きずしを作るポイントを丁寧に教えていただ き、参加された皆さんも和気あいあい太巻き ずし作りを楽しまれ、親睦も深めることがで

きました。。最後に 石橋先生特性の「牛 乳さつま汁」と一緒 に試食され、満足さ れた様子がうかがえ ました。



5「こどもクッキング教室」

12月は、小学生対象の食育講座を実施しました。ヘルスメイトの皆さんを講師に桜木小・北貝塚小の児童の皆さんが参加してくれました。低学年は、「スイートココアボール」と「カレンジゼリー」、高学年は、鶏と野菜のタンドリー風包み焼き」と「野菜のコンソメスープ」作りに挑戦しました。出来栄えは上々、楽しく活動することができました。

6「オンライン講座 千葉のラーメン講座」

オンライン講座の第二弾。千葉市生涯学習 センターで実施された講座の録画映像を視聴 し学習しました。千葉の独創ラーメンを創り 出す店主の学びと実践をご覧いただきまし た。

7「落語会」

1月は、恒例 NPO 法人「フォーエヴァー」による落語会を開催しました。「落語」「講談」に加え、落語についての「あれこれ」も紹介していただき、参加者も大満足。よい年の幕開けになりました。

一 「桜木公民館まつり」を終えて 一

去る 11 月 30 日、第一回「桜木公民館まつり」を参加希望されたサークルの皆さんと共に開催することができました。当日は、多数の地域の皆様にもご来館いただき、演技の発表や展示作品をご覧いただきました。参加されたサークルの皆様も学習した成果を発表できたことへの達成感と継続していくことの大切さを感じているようでした。関係された皆様へ感謝申し上げます。ありがとうございました。



【若竹会】



【手話サークルトミーズ】



【レフア】



【桜木太極拳】



【フレッシュ体操】



【ジンジャー】



【桜木3B会】



【シニアリーダー体操】



【桜木エンジェル読み聞かせ】



【文化幼稚園作品展】



【桜木小・貝塚中作品展】



【さくらまる試乗会】